



PRESSE-INFORMATION

SUBARU Deutschland GmbH
Emil-Frey-Straße 6, 61169 Friedberg
Andrea Wolf, Unternehmenskommunikation
Telefon: 06031-60 61 80 oder +49 172-2149724 (mobil)
Email: andrea.wolf@subaru.de oder presse@subaru.de

Subaru bestätigt elektrisches Modell für Europa

Zaventem, Belgien 14. Dezember 2020 – Subaru Europe, die Tochtergesellschaft der Subaru Corporation in Europa, hat heute bestätigt, dass sich das Unternehmen auf die Einführung eines vollelektrischen Fahrzeugs vorbereitet.

Das Elektroauto von Subaru, dessen Einführung für die erste Hälfte der 2020er Jahre geplant ist, wird ein SUV mittlerer Größe sein - ähnlich wie der Subaru Forester – und wird auf einer gemeinsamen Plattform mit Toyota gebaut werden. Weitere Informationen werden im Laufe des nächsten Jahres bekannt gegeben.

Die Nachricht unterstreicht die Bemühungen von Subaru, seinen ökologischen Fußabdruck in Europa zu reduzieren und die wachsende Nachfrage nach alternativen Antrieben zu befriedigen. Sie signalisiert auch den zweiten Schritt der Marke zur Elektrifizierung in Europa, nachdem sie kürzlich Mild-Hybrid-Varianten von drei Kernmodellen in dieser Region auf den Markt gebracht hat: Die Modelle Impreza e-Boxer, Subaru XV e-Boxer und Forester e-Boxer machen heute 60 Prozent des Verkaufsvolumens in Europa aus.

– Ende –

Die Pressemitteilung von Subaru Europe in englischer Sprache finden Sie unter:

<https://www.subaru.eu/media>